
Title (en)
Centrifugal pump with magnetic drive.

Title (de)
Kreiselpumpe mit magnetischem Antrieb.

Title (fr)
Pompe centrifuge à entraînement magnétique.

Publication
EP 0665378 A1 19950802 (FR)

Application
EP 95420014 A 19950123

Priority
FR 9401104 A 19940126

Abstract (en)
The centrifugal pump is constructed within a body (4), fitted with an inlet opening (12) and an outlet opening (13). The centrifugal wheel (5) is
carried by two rigid external bearings (16,17), which are fitted at the two axial extremities of the wheel. An axial stop (18) is provided at the opposite
end of the wheel to the magnetic clutch assembly. The drive to the centrifugal wheel is transmitted from the motor output shaft (2), carrying a set of
magnets (3), to a second set of magnets (6), carried by the centrifugal wheel. The wheel is pierced axially by a central hole (19), which allows the
passage of the fluid through to the rear of the wheel to avoid the use of a second axial stop, which would interfere with the magnetic drive.

Abstract (fr)
L'invention concerne les pompes à entraînement magnétique central, en particulier les pompes en matériau carboné, notamment en graphite,
destinées plus particulièrement à véhiculer des fluides chauds et/ou corrosifs et/ou toxiques et dangereux. La pompe selon l'invention comporte un
corps de pompe (4) muni d'un orifice d'entrée (12) et d'un orifice de sortie (13), d'un ensemble roue (5) - rotor (23) compact possédant un circuit
secondaire de circulation du fluide véhiculé et reposant sur deux paliers axiaux annulaires externes rigides (16, 17) situés aux deux extrémités de
l'ensemble roue-rotor dans le sens axial, et éventuellement sur une butée axiale (18) côté entrée (12). Les aimants suiveurs (6) sont entièrement
noyés dans le corps du rotor de manière à éviter leur corrosion par les fluides véhiculés. La pompe selon l'invention est compacte, stable en rotation
et d'un entretien facilité et économique grâce à un nombre de pièces réduit, un montage et un démontage aisé, et un équilibrage en rotation
simplifié. <IMAGE>
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